
 

通告順序 １ 

                           

令和４年５月２０日 

 

日野町議会議長 小谷 博徳 様 

 

                     日野町議会議員 

                              松本 利秋 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の背景・趣旨 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

１．子育てと

教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．旧山陰合

同銀行の活

用 

 

 

 

３．観光開発 

 

「町づくりは人づくり」です。

日野町の将来を背負って立つのは

子供たち。大事に育てていかなけ

ればなりません。人口の減少もあ

り、小学校と中学校を一つにし、

義務教育学校「日野学園」として、

令和 5 年 4 月開校の運び。根雨小

学校では工事が始まりました。が、

私たち町民の願いは、校舎でなく

中身・教育です。 

 何事も成し遂げるのは最初の一

歩が特に大切で、素晴らしい船出

を願うものです。 

 

旧山陰合同銀行の建屋は譲渡か

ら数年が経過。活用していかなけ

れば、朽ちてしまうばかりです。 

有効活用し、芸術・文化の向上を 

図ればと思うのですが。 

  

伯備線に旧国鉄時代の色をした

特急電車が走るようになり、写真

マニアが全国から日野町の沿線に

お越しです。今年は、根雨駅・黒

坂駅の開業 100 周年にも当たりま

すので、町の PRに絶好の機会であ

ると思います。 

１．どのような教育方針で

進められますか。  

 

２．特色ある教育はありま

すか。 

 

３．統合により、廃校とな

る施設の活用(教育・文化

関係)の計画はどうなって

いますか。 

 

 

 

 

１．活用方針と、取り組み

は。 

 

 

 

 

１．「撮り鉄」者の対応を

どのように考えておられ

ますか。 

町 長 

 

 

 

 

 


